
2023 年度 第 10 回東京都歯科技工士会理事会議事録

日 時：2024 年 1 月 26 日(金)19：00～20：06
場 所：オンライン

出席者：石川会長、宇山・小笠原副会長、狩野専務理事、松尾・妹島・横内常務理事、千

䏮理事（理事 9 名中 8 名出席）

小玉・西村監事（監事 2 名中 2 名出席)
欠席者：西澤副会長

議事録作成者：横内正

【議事内容】

１、会長挨拶

開会に関する挨拶があった。

２、議事録署名人選出  

千䏮理事、妹島常務理事

３、協議事項

① 令和 7 年度東京都予算要望書類の件 (狩野専務)
令和 7 年度歯科技工学術講習会の実施に関する要望書を都庁に提出すると報告があっ

た。

② 医療機関に対する光熱費高騰への支援を目的とした「重点支援地方交付金」について

(狩野専務)
歯科技工所への支援が可能か都庁に相談してアドバイスを受けてくると報告があった。

③ 日技代議員選挙の件 (狩野専務)
東京選挙区代議員は宇山慶昌、狩野真澄、小笠原明の 3 名と補欠代議員は千䏮喜久雄、

妹島利行、横内正の 3 名で提出すると報告があった。

④ 東京都歯科技工士会新年祝賀会収支報告 (狩野専務)
2024 年 1 月 8 日に開催した新年祝賀会の収支報告があり、予算内での執行でしたと

報告があった。

⑤ 都技入会案内パンフレット再印刷見積もりの件 (松尾常務)
入会案内書が少なくなってきたので再度印刷を発注するため見積書の提示と入会案内

書の内容変更(写真)の報告があった。

⑥ 次年度事業計画・次年度予算案 (宇山副会長・狩野専務)
次年度事業計画を提出してない部は担当副会長と相談して担当理事は次回理事会まで

に提出して下さいと報告があった。予算要望がある部は提示して下さいと報告があっ

た。

⑦ その他 都技新入会員について (石川会長)
新入会員入会について説明報告があった。

４、報告事項

（総務部・庶務、財務）担当副会長宇山

① 庶務報告（横内常務）



2023 年度第 9 回理事会議事録の報告があった。

② 財務部報告（宇山副会長）

“12 月会費納入･未納状況表”2024 年 1 月 24 日現在について報告があった。

（組織部）担当副会長小笠原

① 組織部報告（千䏮理事)
“組織状況表”12 月 1 日～12 月 31 日について報告があった。

② 承認事項報告（千䏮理事）

“承認事項”12 月 1 日～12 月 31 日について新規入会者 1 名、退会者 1 名の報告があ

った。

③ 慶弔見舞報告（千䏮理事）

“慶弔見舞い報告”12 月 1 日～12 月 31 日について 1 件の報告があった。

（学術部）担当副会長小笠原

① 都技学術講習会開催計画・講習会終了報告 (妹島常務)
2024 年 1 月 21 日に「応用講習会Ⅲ」が終了したと報告があった。

15 催事単位申請することが出来たと報告があった。

聴覚障害の方も会員にいるので今後講習会には字幕を付けて配信していくと報告があ

った。

（品質管理部）担当副会長宇山

① 品質管理部報告（横内理事）

特になし。

（経営部）担当副会長小笠原

① 経営部報告（千䏮理事）

特になし。

（社会福祉部）担当副会長宇山

① 社会福祉事業計画・終了報告 (千䏮理事)
地域催事 1 件の計画報告があった。

（広報部）担当副会長西澤

① Den-tec Tokyo 報告（松尾常務）

541 号（2 月号）の内容、発送について報告があった。各地域新年行事の記事っを 3
月末までに送って下さいと報告があった。

② 賛助会員案内(令和 6 年)案 (松尾常務)
賛助会員説明会は開催しないで、封書で案内を送付すると報告があった。

（日技、他団体関連）

１ 令和 6 年能登半島地震義援金募金口座について (石川会長)
日本歯科技工士会で義援金募金口座を開設しているのでご協力お願い申し上げますと

報告があった。

５、承認事項

① 日程表（狩野専務）

＊2023 年 12 月～2024 年 2 月の日程表の予定について報告があった。



＊2023 年度第 11 回の理事会は 2 月 22 日(金)19 時～オンラインで開催すると報告が

あった。

６、監事所見

(西村監事)
新入会員制度について監事所見があった。

(小玉監事)
新年祝賀会決算報告書について監事所見があった。


